

Raedersdorf

« Amen » : de drôles de bonnes sœurs

Après une incursion, l'an passé, dans une maison de retraite, la joyeuse troupe de l'Elsasser Theater de Raedersdorf emmènera les amateurs de théâtre alsacien dans un couvent, du 23 mars au 13 avril. Les réservations sont ouvertes.

Dans cette comédie, des bonnes sœurs ne savent plus à quel saint se vouer depuis qu'elles ont appris que leur couvent est une propriété privée et que le pro-

priétaire a l'intention de le raser pour laisser la place à un supermarché.

Elles ont vite compris que les prières seules ne suffiront pas à contrecarrer ce projet et qu'il va leur falloir mettre en jeu d'autres moyens pas toujours très louables.

Mais chacun sait que les voies du Seigneur sont impénétrables et les sœurs iront au combat animées par une foi inébranlable.

Amen est le titre de cette nouvelle pièce de Jean-Pierre Acker qui sera jouée à partir du 23 mars.

Y ALLER Représentations à la salle des fêtes de Raedersdorf, samedi 23 mars à 20 h 30, vendredi 29 mars à 20 h 30, samedi 30 mars à 20 h 30, samedi 6 avril à 20 h 30, dimanche 7 avril à 15 h, vendredi 12 avril à 20 h 30 et samedi 13 avril à 20 h 30. Réservation au 09.51.41.94.11.